



Pocas horas después de trascender el asesinato del abogado Antonio Trejo, el grupo de hackers Anonymous reaccionó afirmando que no se detendrá en su lucha contra el proyecto de Ciudades Modelo que impulsa el gobierno de Honduras.

«Una muerte no nos detiene. Por el contrario, nos impulsa a seguir y continuar la lucha que él estaba haciendo» , publicó el colectivo «hacktivista» en su cuenta de Twitter.

Trejo, uno de los abogados que presentó un recurso de inconstitucionalidad contra las Ciudades Modelo, murió anoche tras ser tiroteado en la colonia América, en Comayagüela, donde celebraba una boda.

«Así resuelven los problemas en mi querido país. Quitando todo lo que les estorba con tal de obtener sus objetivos» , publicó en su cuenta el grupo de hackers.

Con el hashtag #CMEnHondurasNO, Anonymous se ha dado a la tarea de hacer oposición a las Redes Sociales de Desarrollo (RSD).

Asimismo, ha anunciado ciberataques contra los «corruptos y grupos de poder en Honduras».

Antonio Trejo fue precandidato a diputado por el Partido Liberal y era también defensor de los campesinos en el Bajo Aguán.

Fuente: Elheraldo